

Communiqué



Dans le magazine municipal, ETXEZ ETXE n°94 de l'automne 2021, j'annonçais le programme sur la propriété MENTA. Le parti retenu sur cette opération comprenait la réhabilitation de la maison en 6 logements seniors, la construction d'un bâtiment de 4 logements en accession sociale et la construction d'un bâtiment à usage de commerces ou services.

Très attaché à compléter une offre de restauration en centre bourg, j'ai sollicité personnellement un porteur de projet pour la réalisation d'un restaurant. Un habitant de Bassussarry, très intéressé, nous a présenté une proposition qui nous a séduits.

Malheureusement, la crise internationale qui a suscité une envolée des prix des matériaux et des contraintes bancaires de plus en plus drastiques, n'ont pas permis la concrétisation de ce projet.

A ce jour, nous n'avons pas de candidatures sérieuses malgré nos relances.

La construction de ce bâtiment hors d'eau, hors d'air est estimée à 310 000 €. Dans ce contexte, nous ne pouvons pas nous permettre d'engager cette construction sans perspectives de prévisions de ressources en compensation.

Je n'ai pas l'intention d'augmenter à nouveau la fiscalité sur les ménages déjà contraints.

Le Conseil-municipal et moi-même avons donc décidé de renoncer temporairement à la construction de ce restaurant.

Le Maire, Michel LAHORGUE

